

Par **Alain Eckert**

## La meilleure façon de marcher



Le groupe des marcheurs avant le départ de la Rando pour tous. (Photo A. E.)

À Saint-Sauveur, on le sait bien, la vie associative est riche, la convivialité et l'accueil des visiteurs, une réalité. Le club des Croq-Chemins, et sa présidente Françoise Chabot, ne font pas exception à la règle en accueillant pour la troisième année consécutive la Rando pour tous sous l'égide de la Fédération française de randonnée et du Comité départemental de sport adapté.

22 marcheurs du club parmi lesquels plusieurs élus, ont accueilli et encadré les 71 handicapés mentaux et leurs éducateurs. Pensionnaires de foyers occupationnels ou d'établissements spécialisés, ils sont venus de Carignan, Blanquefort, Mérignac, Lège, Saint-Médard, Pessac mais aussi du Médoc, de Villambis et du foyer Esperanza de Lesparre.

### PUBLICITÉ

#### L'intégration des handicapés

Un handicapé moteur, venu de Cenon, s'était joint au groupe pour une balade de 5 km autour des châteaux de la commune avant le pique-nique pris en commun à la salle polyvalente, après l'apéritif offert par la municipalité.

L'intégration des handicapés est mise en œuvre tout au long de l'année chez les Croq-Chemins qui accueillent depuis plus de 5 ans maintenant, cinq handicapés. L'intégration, ce n'est pas seulement la balade annuelle ou régulière c'est surtout le contact, les échanges, la découverte de l'autre. « Dans notre groupe, nous avons reçu une jeune fille handicapée mentale qui ne parlait pas. Aujourd'hui, elle communique et a même pu avoir des activités au sein de l'IME du Médoc et nous en sommes très heureux », précise Françoise Chabot.

L'intégration des handicapés ne se décrète pas, elle se vit au quotidien.